
Der Ausschussvorsitzende berichtet, dass Anwohner der B 210 ihm gegenüber die hohe 

Geräuschkulisse, resultierend aus den geriffelten Fahrbahnmarkierungen, angeprangert 

haben. BOAR Kramer entgegnet, dass ihm das Problem bekannt sei, dieses auch bereits an 

das Landesamt für Straßenbau und Verkehr in Aurich weitergeleitet wurde und von dort 

geprüft werde. 

 

Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung um 19:00 Uhr.  


